



Santo Cristo del Caseto,
nuestra luz, nuestra esperanza,
con devoción entonamos
nuestros cantos de alabanza.

Con el humo del incienso
suba a Ti nuestra canción.
Es la fiesta en que te honramos
y aclamamos por patrón.

El amor que tú nos diste
hoy queremos celebrar
y agradecerte la cruz.
Clavado para esperar.

En nuestras vidas queremos
esté presente tu cruz,
que no nos falte tu ayuda,
que nos alumbre tu luz.

Te proclamamos Señor,
nos declaramos tus fieles.
Haz lo que quieras, Señor,
a tu servicio nos tienes.

Con los cantos te pedimos
la salvación manifiesta,
que nunca nos falte el pan,
que gocemos de tu fiesta.

DEMOS PASO AL "MAYORAL" (1)

Todo comenzó hace unos años cuando Tomás (Serafina) me "retó" a dar con dos tías suyas de hace muchos años y que eran monjas... En un núm. de esta colección de hace un tiempo ya salió su historia y localización : del siglo XIX eran, agustinas en el convento de Vitigudino.

Me habló también de dos antepasados que eran "guardiaciviles" y de donde procedía un salesiano...y, como no me puedo quedar sin saber (menos siendo descendiente de El Cubo y siendo también salesiano), fui a dar el primer golpe a los salesianos de Salamanca y unos ya muy mayores recuerdan de un tal EUGENIO MAYORAL CARREÑO que "hace muchos años se fue a América a las misiones pero que no volvió ni sabían nada de él." Me enteré de que un sobrino de D. Jesús Cuadrado había emparentado con esta familia y por ahí pude saber más asociando a la familia de Tomás con la de D. Jesús según me contó su sobrina, religiosa salesiana ,Sor Rosario Cuadrado que, de niña, venía por aquí en los veranos a estar con su tío Jesús, párroco entonces de El Cubo : y teniendo el hilo, he tejido el ovillo.

El buscado, salesiano, es un tal EUGENIO MAYORAL CARREÑO del que vamos a contar vida y milagros por cuanto ya lo sabemos incluso a través de una de sus hermanas (Ascensión).

De El Cubo es la procedencia de su apellido CARREÑO y que lo llevaban también las dos religiosas agustinas así como las hermanas Basilisa y Adoración (esposas ambas de Felipe) por su abuelo materno (Pablo) y de aquí tantos " Pablos" en la familia...

Nuestro EUGENIO (" Genín" en la familia) fue hijo y nieto de dos " guardiaciviles", siendo su madre (Consuelo) prima carnal de Basilisa y Adoración, por lo que Eugenio era primo segundo de los hijos de Basilisa y Adoración. (Pablo, Leonardo, Tomas, Basilisa y Paulina). Por ser segundo apellido de las de El Cubo, aquí este apellido se ha perdido y por la parte de Eugenio, también por cuanto es heredado de madre y ya queda de " segundo".

Vamos pues ocuparnos de EUGENIO y que quede incluido entre las vocaciones religiosas de El Cubo porque su abuelo materno (Esteban) era de aquí. Suma y sigue.

ÚLTIMA HORA : A primero de año 21 falleció nuestra centenaria la Sra. Foyana. D.E.P.
Hoy (mediados de Enero) tenemos en pie y con buena salud a María (Domiciano) e Isabel (canaria)